

Bericht zur GV 2016

Am Freitag, 20. Januar 2017, fand im Schulhaus „Am Marbach“ die ordentliche Generalversammlung der Männerriege Oberwil statt. In seiner Begrüssung stellte der Präsident Christian Bratschi fest, dass die MR Oberwil nach der Loslösung vom TVO das erste Jahr als eigenständiger Verein die Jahresversammlung abhält.

Die Traktandenliste wurde von den Anwesenden genehmigt und in der Folge ohne Änderungsanträge abgearbeitet. Weder das Protokoll der letzten GV, noch die Rechnung gaben zu Diskussionen Anlass. Lediglich beim Budget wurde darauf hingewiesen, dass das Vermögen Abwärtstendenzen zeigt. Die Mitgliederbeiträge wurden aber auf dem bestehenden Niveau (CHF 50.00) belassen.

Die beiden sportlichen Leiter, Christoph Weitnauer und Daniel Schmid, haben ihre Jahresberichte vorgetragen. Das Indiacca-Team konnte seinen bisher grössten Erfolg, den zweiten Platz an der Schweizer-Meisterschaft, verbuchen. Im Faustball ist vorübergehend ein Stillstand eingetreten. Es fehlen momentan interessierte Spieler.

Die Vorstandsmitglieder haben sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung gestellt und wurden alle wieder gewählt. Die Versammlung hat der Aufnahme von zwei Neumitgliedern zugestimmt.

Seit Ende letzten Jahres hat die Männerriege eine eigene Homepage. Der Aufbau der Website wurde erklärt und die Webadresse (siehe unten) nochmals bekannt gegeben. Der Vorstand erhofft sich eine rege Nutzung der Website.

Traditionsgemäss wurden Preise für den Jahreswettbewerb und für die Turnstunden-Präsenz sowie Blumen an unsere weiblichen Mitglieder für ihre wertvollen „nebenamtlichen“ Tätigkeiten übergeben.

Nach der GV haben wir uns in unser Stammlokal „Schickeria“ begeben, wo uns ein feines Fondue erwartete. Besten Dank an Marcel und seiner Helferin, die Essen und Trinken unfallfrei ins obere Stockwerk transportiert und dort serviert haben.

Karl Stöcklin